



Chères Canaulaises, chers Canaulais,

Tout d'abord, permettez moi au nom de mon équipe de vous renouveler mes remerciements pour votre vote du dimanche 9 mars. 954 électeurs (35% des voix) nous ont accordé leur confiance et ont ainsi placé **la liste VIVONS LACANAU en 2^{ème} position**. Bien que 3 listes se présentent dimanche prochain, seules 2 sont en mesure de pouvoir gagner.

La liste Vivons Lacanau : une équipe jeune, dynamique, représentant équitablement la ville, les villages, l'océan, des candidats compétents qui vous proposent un projet sérieux, ambitieux mais réaliste, qui défend avec force notre identité canaulaise.

Et pourtant la campagne ne nous a pas épargnés !

- des propos diffamatoires et injurieux sur moi-même et mes colistiers ont été publiés sur un site Internet,
- ces propos ont été très largement diffusés dans un courrier anonyme sous plis affranchis à bon nombre de Canaulais,
- j'ai déposé plainte et l'instruction est en cours.

Nous avons demandé aux listes concurrentes de condamner ces méthodes déplorables. A ce jour, la liste conduite par le **maire sortant UMP ne l'a toujours pas fait**. Comme dit le proverbe, « qui ne dit mot consent ». **L'autre liste**, après avoir soutenu notre action, **tient dans sa profession de foi des propos méprisants et haineux à notre égard**.

Ces deux candidats sont d'accord pour critiquer la forme de présentation de notre projet (du clic de la souris en 3D tu rêveras). Quelle triste idée de l'intelligence de l'électeur !

De tels agissements, de tels discours, de telles méthodes ne grandissent pas leurs auteurs et donnent une image bien navrante du débat démocratique tel que nous le concevons. **OUI, ils sont prêts à tout pour gagner, peut-être même à négocier.**

A l'inverse de ces 2 candidats nous sommes toujours restés corrects. Nos discours, nos critiques, ont toujours été loyaux, francs, argumentés et ont davantage concerné les programmes que les personnes. **Pour nous le débat démocratique est de proposer à l'électeur un véritable choix de « gestion de sa commune » par comparaison des propositions.**

Aux cours de nos 7 réunions publiques ou de proximité :

- nous vous avons présenté notre équipe, notre méthode, notre projet,
- nous avons débattu, échangé, répondu à vos questions avec le maximum de précision et surtout de sincérité et de franchise, sans artifice, sans utiliser la traditionnelle « langue de bois » du discours politique,
- nous vous avons écoutés.

Nous vous avons communiqué un document de 8 pages pour vous expliquer en détails notre projet.

Nous avons tenu une permanence électorale dans laquelle nous avons reçu beaucoup de Canaulais plus intéressés par l'avenir de leur commune que par des querelles partisans.

Nous respectons l'électeur et nous pensons qu'il mérite mieux qu'une politique de caniveaux.

Notre équipe s'est fixée des objectifs, une ligne de conduite et **entre les deux tours nous sommes restés fidèles à nos engagements de départ**. Quel crédit peut-on apporter à des candidats qui sont prêts à toutes négociations, à toutes manœuvres, à tout accord public ou secret, à renier leurs idées dans le seul but d'être élu ?

OUI, nous sommes bien différents et fiers de l'être.

Dimanche 16 mars

VOTEZ et FAITES VOTER POUR LA LISTE

VIVONS LACANAU

**La seule liste capable d'incarner le changement voulu
par 56 % des électeurs au 1^{er} tour.**

Quelques précisions et remarques à partir de faits réels et vérifiables :

Liste conduite par Olivier Soria :

8 juillet 2007 Olivier Soria, comme secrétaire de la section socialiste, reçoit une proposition pour constituer une équipe en vue des élections municipales. **Il refuse cette UNION** et préfère s'engager dans un combat politique.

novembre 2007, cette proposition lui est renouvelée au sein de la section socialiste. Même réponse, **il veut politiser les élections.**

Que penser :

- d'un candidat tête de liste qui abandonne ses colistiers pendant le dépouillement du scrutin et est absent à la proclamation des résultats ?
- d'un candidat tête de liste qui se dit « démocratique » et rejette la responsabilité de son score du 1^{er} tour sur une liste concurrente ?
- d'un candidat tête de liste qui change d'adversaire entre les deux tours au détriment des votes exprimés par ses électeurs ?

Liste du maire sortant : A la lecture et écoute des conseils municipaux sur sa gestion

- contrat de maintenance de l'éclairage public de la commune (conseil du 22.06.2006)

Coût = 4 259 998 € durée = 12 ans

Contrat exorbitant, durée excessive, négocié par le maire, sans consultation des commissions compétentes, qui s'est affranchi de toutes les remarques pertinentes des conseillers municipaux. Pourquoi ? Dans quel but

- **vente d'un terrain constructible de 1391m² pour 20 000€ ! (12 fois moins cher)**

Un adjoint (toujours candidat) a pu acquérir ce terrain avenue de Verdun. Comment ? Tout simplement car le Maire n'a pas fait usage de son droit de préemption alors que des réseaux traversaient ce terrain. Cerise sur le gâteau, les contribuables canaulais ont payé les frais de géomètre et de déplacement des réseaux. Est-ce conforme à une bonne gestion des intérêts canaulais ? Favoritisme ?

- **la crèche à la ville livrée avec 4 ans de retard** (merci pour les enfants et leurs parents) construite sans respect des normes HQE (haute qualité environnementale) et à proximité d'un relais téléphonique,
- **la perte de l'agrément de la Caisse d'Allocations Familiales** pour le centre social et par conséquent des subventions, faute de projet cohérent,
- **la réfection du chemin privé du Tedey financé par vos impôts,**
- **la privatisation et le changement d'affectation du seul camping municipal au Huga** destiné au départ aux travailleurs saisonniers,
- **la dégradation du patrimoine canaulais** (maison du commandant, CMS, maison du pont du canal, villa Plaisance, hôtel de l'Etoile d'Argent),
- **la mauvaise gestion du personnel communal** (doublon sur certains postes)
- et la liste pourrait être bien plus longue

De plus comment ce maire peut à nouveau vous promettre la concertation alors qu'il ne l'a pas pratiquée pendant 7 ans ?

Pour le groupe, Laurent Peyrondet

Le changement est en marche. VOTEZ et FAITES VOTER VIVONS LACANAU